
하용조 목사의 짧은묵상　　＜ 　 　 ＞

내 안에 죄가 있으면　　　　 　 　 　

내가 내 마음에 죄악을 품으면 주께서 듣지 아니하시리라 시" "( 66:18).

내 안에 죄가 있다면 하나님께서 내 기도를 듣지 않으십니다.

내 안에 죄가 있으면 하나님이 느껴지지 않습니다.

하나님이 없어서 하나님이 느껴지지 않는 것이 아닙니다.

이사야 에 여호와의 손이 짧아 구원치 못하심도 아니요59:1-2 "

귀가 둔하여 듣지 못하심도 아니라 오직 너희 죄악이 너희와

너희 하나님 사이를 내었고 너희 죄가 그 얼굴을 가리워서 너희를 듣지

않으시게 함이니 라고 하셨습니다" .

우리가 하나님과 통하지 못하는 이유가

하나님에게 있는 것이 아니라

우리에게 있다는 것입니다.

개인이나 교회나 하나님이 원하지 않는 죄가 있으면 능력이 없습니다.

하용조-


